

## **Suzy Ward canalise Matthew Ward – 1er novembre 2024**

### ***Fin de la bataille de la lumière contre l'obscurité sur Terre ; part des volontaires ; effets de la peur ; forces de la lumière ; mémoire "perdue" ; traitement spécial pour certaines âmes, guérison, karma***

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Le Créateur Source, l'Être suprême du cosmos, a conféré à toutes les âmes le don d'utiliser librement Son énergie d'amour-lumière pour co-crée tout ce qu'elles pouvaient imaginer.

L'Être Suprême de cet univers — appelé Dieu<sup>1</sup> ou d'autres noms respectueux — a utilisé ce don dans Son domaine pour manifester des âmes joyeuses, saines, prospères, spirituellement et consciemment éclairées, dotées de pouvoirs innés remarquables.

Certaines âmes fortes ont utilisé leur libre arbitre pour mettre en sommeil 10 des 12 brins d'ADN d'âmes plus faibles et confiné ces âmes engourdies dans une matrice qui excluait toutes les qualités et capacités merveilleuses que Dieu leur avait conférées. Ainsi commença la bataille universelle entre les forces de la lumière et les forces de l'obscurité, et cette bataille a toujours fait rage depuis cette époque.

Comparons cette matrice à des pelotes de laine étroitement enroulées dans le champ énergétique potentiel de la Terre, qui reflète l'activité sur la planète. À travers les âges, ces pelotes sont restées fermement serrées tandis que l'activité dans le champ<sup>2</sup> montrait comment une civilisation après l'autre était dominée par une succession d'individus puissants, avides et impitoyables.

Il y a environ quatre-vingt-dix ans, un afflux de lumière a desserré les pelotes et elles ont commencé à se défaire. Elles ont continué à se défaire au cours des décennies qui ont suivi et, aujourd'hui, la matrice est réduite à d'innombrables fils qui s'agitent frénétiquement. Aussi dérisoire soit-elle, cette analogie illustre la fin de la bataille universelle sur Terre.

Les forces obscures combattent avec pour armes la division, la tromperie, la corruption et la peur. Les forces de la lumière n'utilisent que le pouvoir de l'amour et, dans le continuum, elles ont déjà gagné la bataille. Les âmes que vous avez aidées à s'éveiller le savent maintenant, et cela leur sera bien utile, ainsi qu'à vous, quand les vérités commenceront à éclater. Nous ne savons pas exactement quand cela se produira, ni l'ordre dans lequel les vérités seront révélées, mais il est réaliste de prévoir que vous serez bientôt plongés dans un chaudron virtuel de perturbations émotionnelles — la phase la plus dynamique de votre voyage sur Terre est imminente.

Des messagers de la lumière vous ont dit que parmi les milliards d'âmes qui voulaient vivre cette période sans précédent sur Terre — *dans cet univers !* — vous avez été choisis parce que vous êtes les plus forts<sup>3</sup>. Ce n'est pas de la flatterie, c'est un fait ! C'est pourquoi beaucoup d'entre vous sont dans les tranchées, pour ainsi dire, avec des [Chapeaux Blancs](#), des [Chapeaux Rouges](#), ou des groupes de patriotes, ou sont journalistes, scientifiques, lanceurs d'alerte ou agents infiltrés et, *tous*, vous rayonnez et ancrez la lumière qui soutient toutes les activités et actions légitimes. Frères et sœurs bien-aimés, vous l'avez fait !

*"Matthew dit souvent 'N'ayez pas peur' comme si la peur était toujours négative. Qu'en est-il lorsqu'elle donne à quelqu'un une poussée d'adrénaline qui sauve sa propre vie ou*

---

<sup>1</sup> Différence entre Dieu et le Créateur [dans ce message](#). NdT.

<sup>2</sup> Du potentiel. NdT.

<sup>3</sup> Voir à ce sujet [cette canalisation](#) de la Fédération de Lumière via Blossom Goodchild. NdT.

*celle de quelqu'un d'autre ?" Ce n'est pas la peur qui motive quelqu'un à se précipiter dans le danger pour sauver une vie, c'est la bravoure.*

La peur paralyse l'esprit. C'est une pensée claire et du bon sens qui sont vos alliés lorsque des mesures rapides sont nécessaires, et nous ne négligeons pas l'importance de connaître les techniques de survie. Ce n'est pas la peur qui motive les pompiers à courir dans un bâtiment en feu pour en extraire des individus pris dans l'incendie, et les garde-côtes n'agissent pas par peur lorsqu'ils plongent dans des eaux glaciales pour sauver des gens de la noyade — ces intervenants agissent avec compétence et de manière appropriée, tout autant qu'avec courage.

Ce n'est pas la peur qui pousse les gens à aider des étrangers piégés dans un véhicule qui s'est écrasé, ou qui ont du mal à se relever après une chute, par exemple. Ils voient qu'on a besoin d'aide et leur réponse vient du cœur.

La conscience, l'instinct et l'intuition sont des ingrédients de l'âme et par conséquent des réactions naturelles. La peur est une sensation acquise, enseignée aux enfants, ou qu'ils apprennent par l'observation. Vous les parents, par l'exemple et les conseils, enseignez s'il vous plaît à vos enfants des mesures de sécurité et des précautions, *mais pas la peur !*

La peur n'est pas seulement une émotion exacerbée par les vibrations de la gamme de fréquences la plus basse, elle est *contagieuse*. Lorsqu'une personne craint une situation actuelle ou imminente, ou même un "et si...", cette puissante énergie circule vers les individus proches qui sont alors, eux aussi, pris dans des sensations de peur.

La peur est la source de carburant des forces obscures et c'est peut-être leur outil le plus efficace. Leur survie même nécessite un approvisionnement continu en énergie de basse fréquence, ils créent donc des situations qui provoquent une peur généralisée dans la population, dont les réactions alimentent les basses vibrations qui soutiennent les initiateurs de ces situations.

Ce cercle vicieux implique la loi universelle de l'attraction. Les filaments d'énergie avec des attachements de peur jaillissent dans la conscience collective, trouvent des situations dont l'énergie leur correspond et les ramènent sur Terre, perpétuant ainsi des circonstances remplies de peur.

Très chers, *n'ayez pas peur !*

*"Le vainqueur de l'élection présidentielle américaine aura-t-il un impact positif dans le monde entier ?" Il ne serait pas correct d'attribuer des différences positives au vainqueur de l'élection ou à tout autre individu. La voie vers des changements bénéfiques dans votre monde a été tracée par les forces de la lumière — volontaires, autres travailleurs de lumière tels que les "Chapeaux", membres des forces spéciales extraterrestres, toutes personnes vivant selon les voies divines et civilisations lointaines rayonnant de la lumière — et les vibrations toujours plus élevées qui fortifient toutes les actions basées sur la bonté.*

Le public ne sait rien des forces de la lumière et il est peu probable qu'il pense aux vibrations ; cependant, ces sources puissantes jouent un rôle majeur dans toutes les élections et autres affaires nationales avec toutes leurs conséquences. Tout ce qui gagne durablement n'importe où dans le monde sera aligné avec la lumière, et tout ce qui a une intention basse sera éphémère ou ne décollera jamais.

*"Il est clair que ma mémoire est en train de disparaître et la démence est désormais une préoccupation logique. Merci de demander à Matthew quand nous aurons une technologie*

*capable de restaurer la mémoire perdue.*" Il serait prématuré de vouloir apaiser les inquiétudes concernant la démence, alors abordons le problème des pertes de mémoire. Mère, merci de chercher le passage sur ce sujet et de le copier ici s'il te plaît.

*[Saminten a parlé de la perte de mémoire lors d'une de nos longues conversations en 2003. Cette conversation est devenue le chapitre "Saminten" dans [Illuminations for a New Era](#)<sup>4</sup>. Sa civilisation hautement évoluée est un collectif d'âmes dans lequel la conscience d'unité est tellement satisfaisante qu'il n'y a pas d'individuation mentale ou émotionnelle des âmes.]*

"Vous déplorez la perte de la notion du temps qui semble passer à toute vitesse, et une autre perte que vous déplorez est celle de la mémoire. Aucun de ces aspects de la conscience de la troisième dimension n'est en train de se perdre, très chers. Le "temps" n'a jamais été tel que vous l'avez imaginé, avec vingt-quatre heures par jour, douze mois par an et ainsi de suite. Cela vous a bien servi, mais ce n'est plus le cas. Votre structure temporelle est en train de s'effondrer alors que l'énergie se déplace à la vitesse de sa densité plus lumineuse, et vos périodes de lumière et d'obscurité arrivent avec plus de rapidité. Ainsi, plutôt qu'une perte de la notion de temps, c'est une accélération du temps.

"Les souvenirs dont beaucoup d'entre vous parlent comme étant "disparus" ne le sont pas. Avec l'accélération de tout dans l'univers, il est naturel que les cellules de votre corps réagissent au fait d'être élevées à un mode de survie supérieur. Surtout, cela affecte vos cerveaux — les ordinateurs qui activent vos processus de réflexion et de raisonnement — et c'est nécessaire ! La lumière absorbée par vos cellules permet à vos cerveaux de se débarrasser des couches d'oubli et de programmation qui les ont privés de leur pleine capacité de fonctionnement.

"Si vous n'éprouvez aucune perte de mémoire ni sentiment de pensée dispersée, alors vous êtes coincés dans la troisième densité qui ne sera plus pour longtemps le statut de l'être de la Terre. Il est donc souhaitable que vous ne vous sentiez pas tout à fait en contact étroit avec la réalité du jour ou avec l'environnement."

Merci, Mère. Ne pas se souvenir clairement est devenu monnaie courante et l'explication de Saminten soulagera bien des esprits.

*"Le karma est-il impliqué dans les rituels sataniques ou dans les morts dues à une 'guerre météorologique' ?"* Disons d'abord que, au cours des dernières décennies, le carrousel karmique de la Terre a ralenti et qu'il est maintenant presque immobile. À ce stade du processus d'ascension personnelle, presque tous ceux qui ont choisi de suivre toutes les leçons karmiques au cours de cette vie plutôt que par étapes au cours de plusieurs vies se rapprochent de leur objectif — avec l'aide aimante d'âmes bienveillantes dans bien des cas — et beaucoup ont déjà fait la transition vers la vie spirituelle. Ainsi, le choix de mourir par les moyens en question comme leçon karmique serait extrêmement rare, en particulier chez les jeunes.

Les adultes qui n'ont pas choisi de périr quand et comme ils l'ont fait — par le satanisme ou par des catastrophes causées par la guerre météorologique — reçoivent un traitement personnalisé dans les centres de guérison de Nirvana, avec des assistants médicaux constamment présents. Lorsque le corps éthérique est fort et la psyché guérie, ces personnes bénéficient d'un avancement dans leur statut évolutif et passent à un niveau supérieur dans le Nirvana où il existe davantage de choix de résidence, d'équipements, de zones climatiques protégées et de moyens de déplacement à travers le royaume.

---

<sup>4</sup> Non traduit à ce jour. NdT.

Jusqu'au début de l'adolescence les jeunes enfants reçoivent également un traitement personnalisé pour les corps et les psychismes endommagés. Tout au long du processus de rétablissement, chacun est soigné avec amour par un soignant personnel et des conseillers qualifiés organisent des exercices spéciaux, des activités et cours adaptés à l'âge, conçus pour réduire l'intensité de la mémoire cellulaire lors des incarnations suivantes.

La grâce divine entre dans le traitement des nourrissons et des bambins utilisés dans les rituels sataniques qui ont commencé peu après l'entrée de l'obscurité dans cet univers. Sans une intervention extraordinaire, un traumatisme psychique et physique à un si jeune âge peut rester dans la mémoire cellulaire pendant jusqu'à vingt vies, et aucune âme ne choisirait volontairement d'être hantée par cette horreur. Par conséquent, il y a longtemps, un monde spécial a été créé pour les victimes du satanisme les plus jeunes.

Chaque bébé ou enfant vit dans une pièce gaie avec pour compagnons des animaux amicaux, pendant qu'un spécialiste apaise doucement les mémoires cellulaires. Que ce processus prenne un an ou un siècle, les minuscules résidents ne vieillissent pas — le vieillissement ferait changer leurs cellules et l'effet serait semblable à la libération de toxines mortelles dans l'environnement.

Lorsque le corps et la psyché sont guéris, l'âme est fêtée avec une cérémonie de gratitude, puis elle dématérialise le petit corps et en conçoit un autre pour un nourrisson doté d'une conscience minimale. L'introduction de la nouvelle âme à la condition mortelle est une courte et tendre expérience de sentiment d'être en sécurité et chéri. Le second [personnage](#) de l'âme originelle a davantage de conscience et vit un peu plus longtemps et, dans les incarnations suivantes, les âmes ont des niveaux d'intelligence, de capacité de raisonnement et d'expérience de croissance accrues. Ce retour progressif à une durée de vie "normale" atténue les effets de la mémoire cellulaire jusqu'à ce qu'elle n'ait plus qu'une faible influence subliminale sur la vie de la personne.

Les individus dont les actes diaboliques causent ce genre de souffrance et de mort encourent un karma qui peut être un nombre de vies très difficiles dans un monde de troisième densité, l'enfermement dans le petit orbe<sup>5</sup> où la densité correspond à leur énergie de vie, ou la réabsorption par la Source du Créateur, où toutes les âmes ont eu leurs Commencements.

Ajoutons que le Nirvana continuera à ascensionner avec la Terre dans des plans d'énergie successivement plus lumineux, mais ça ne sera pas le cas de l'orbe. Lorsque tous les humains de la Terre seront en 4D en matière de statut d'évolution, les résidents de l'orbe seront transférés vers un avant-poste dense similaire dans un monde spirituel d'une civilisation 3D et l'énergie de l'orbe sera neutralisée par une infusion de lumière, puis renvoyée à l'un des réservoirs d'énergie de l'univers.

La révélation de la vérité sur les actes iniques des forces de l'ombre est la partie du nettoyage planétaire qui permettra à toutes les âmes et à la Terre elle-même de guérir et d'avancer. Très chère famille, simplement en ÉTANT<sup>6</sup>, vous êtes une centrale électrique de l'amour-lumière qui accomplit la guérison.

Tous les êtres de lumière de cet univers vous honorent pour votre persévérance dans votre mission et vous soutiennent avec un amour inconditionnel.

AMOUR et PAIX  
Suzanne Ward

---

<sup>5</sup> Les orbes sont expliqués [dans ce message](#). NdT.

<sup>6</sup> Jeu de mot orthographique anglais : "BEing". NdT.

Traduction AD

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/november-1-2024/>